

La obra, del dramaturgo Sergio Guzmán, se montará hoy a las 14 horas En la Vega Central se estrena "La familia chilena"

LA ÉPOCA

Santiago

Hoy la Vega Central se teñirá de arte y cultura. A partir de las 14 horas, el Grupo de Teatro Esperpento de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación estrenará la obra *La familia chilena*, del dramaturgo chileno Sergio Guzmán.

Falta de tiempo

Se trata de la primera vez que una obra de teatro es estrenada en este lugar y lo hacen como una forma de

incentivar la cultura y el arte en la comunidad.

"Me acerqué a conversar con los administradores de La Vega y ellos estuvieron encantados, porque no es que esta gente no tenga dinero para pagar la entrada, lo que pasa es que no tienen tiempo. Están desde las 4 de la mañana hasta que las velas no ardan y a la hora del teatro comercial no pueden", explicó Guzmán. "La idea es observar un poco cómo reacciona el público frente a una obra chilena", agregó.

Según Guzmán, la idea de hacerlo en este recinto surgió porque se trata de uno de los pocos lugares auténticos chilenos que van quedando.

La familia chilena es una obra que fue escrita por Guzmán pensando en lo que fue un programa radial que hace varios años fue transmitido por Radio Cooperativa bajo el mismo nombre. La obra rescatará algu-



Una escena de la obra, cuyo elenco está formado por alumnos de la Universidad Metropolitana.

nos de aquellos personajes criollos tradicionales como Verdejo, la asesora del hogar, el abuelo sordo y las comadres copuchentas del barrio, entre otros.

La trama girará en torno a la historia de una niña que se queda embarazada y la echan del colegio y de la casa. Además, su pololo, se tiene que ir a Argentina a

trabajar, "pero todo esto con canciones y con humor. Es una comedia", agregó.

Donde nos pidan

La obra será montada sobre un escenario que se ubicará en el segundo patio del recinto, "debajo de la copa de agua, frente a la administración, donde está la fruta y la verdura", contó

entusiasmado.

Pero no todo será teatro en esta fiesta organizada por los alumnos de la Universidad Metropolitana. Antes del estreno, se dará paso a una murga. "Un desfile con los actores disfrazados que estarán acompañados del Ballet Folclórico de la Universidad y de una banda musical", explicó Guzmán. "Vamos a ir invitando a todo el público de dentro y fuera de La Vega", dijo.

La obra —cuya entrada será totalmente gratuita— será montada en este recinto sólo por un día "dependiendo de lo que el público quiera. Será una cosa espontánea", comentó.

En tal sentido, explicó que lo que ellos hacen está lejos del teatro tradicional "al que hay que asistir y pagar una entrada". "Acá nosotros vamos donde esté el público. Puede ser un centro abierto, un colegio, un sindicato, una universidad. Vamos donde nos pidan", dijo.

LA ÉPOCA 22/11/97 p. 32.

ARE 6387

En la Vega Central se estrena "La familia chilena" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En la Vega Central se estrena "La familia chilena" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile